

# *Exposición* *de Crisanto* *Badilla hoy*



El escultor costarricense Crisanto Badilla, inaugura hoy en la sala de exposiciones del diario La Nación, una muestra de su última producción en el campo escultórico, que comprende cerca de 25 piezas realizadas en los últimos meses.

**Badilla** es uno de los más sobresalientes escultores jóvenes del país y fue acreedor hace tres años al premio nacional de escultura, Aquileo J. Echeverría.

La obra de este escultor vuelve a aparecer ante el público luego de un período largo de creación enclaustrada y no solamente se comunica ahora por medio de esta exposición de sus trabajos en grabado, los cuales, según el criterio del conocido pintor Rafa Fernández, constituyen una muestra muy valiosa dentro de lo que se hace actualmentente en ese campo.

La exposición de escultura que se inaugura hoy, es auspiciada por la Dirección General de Artes y Letras del Ministerio de Cultura y permanecerá abierta al público hasta el próximo 17 de diciembre.